

Gmünd, 2019-11-25

Betrifft:

Ihr Sponsoring über die Österreichische Sporthilfe



Sehr geehrte Geschäftsleitung!

Bezugnehmend auf Ihr Sponsoring über die Österreichische Sporthilfe möchte sich die Direktion im Namen der Schulgemeinschaft des Gymnasiums Gmünd sehr herzlich bei Ihnen bedanken. Sie haben damit die Anschaffung von Sport-, Lehr- und Lernausstattung für die Schüler und Schülerinnen des Gymnasiums Gmünd ermöglicht.

Die Freude ist sowohl bei den Schülerinnen und Schülern als auch bei den Lehrerinnen und Lehrern sehr groß.

Die unterstützenden Unternehmen der Sporthilfeschulaktion von 2019 sind je nach Verfügung mit einem Werbeschild und/oder auch mit einem Firmenlogo in der Aula des Gymnasiums mittels Aushang und auf der Homepage des Gymnasiums Gmünd www.bggmuend.ac.at veröffentlicht.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen

OStR. Mag. Günter Czetina eh.
Direktor